



人の輪と集落の和

ふあ〜む通信 20
平成24年9月号

もうすぐ稲刈りが終わります！新米に乞うご期待！！



今月初日から、稲刈りシーズンに突入し、順調に行く
とあと1〜2週間で終了する予定です。先月号でも紹介
しました新型乾燥機と色彩選別機のおかげで、乾燥や籾
すり作業も順調で、早生品種から皆様の食卓に、随時お
届けしております。特に、色彩選別機は威力を発揮して
くれ、自信作の「酒人米」に仕上げてくださいました。

今月の「酒人市」でも、新米の「ミルキークィーン」（精米3kg）は、多数の方にお
買い求めいただきました。新米にご期待ください。追加注文はお早めをお願いします。

「酒人市」の開催日は「のぼり」が目印です！！

今月の「三土市」（第三土曜日）か
ら、開催日に「のぼり」を会場周辺に
設置しています。“さん土市開催中”
（青色）と“米・野菜直売中”（緑色）
の「のぼり」は、市開催の合言葉です。



定期開催を継続中です。毎月“旬”

の品を用意しておりますので、一層のご来場を心よりお待ちしております。

すこやか営農グループが猛暑の中、奮闘いただいています！

残暑厳しい中、すこやか営農グループが、秋冬野菜（キャベツ、白菜、ブロッコリー）
の定植および朝夕の水やり、稲わら収集に奮闘されています。

野菜の圃場面積が大幅にアップし、全員による出荷作業はもちろん、女性による定植
後の補植作業や、男性による水やり作業とチームワーク良く活躍をされています。



定植の直前準備



散水機による水やり



出荷作業

また、なごやか営農グループでは、早朝よりハウストマトの収穫が始まりました。
甘い酒人産トマトを販売していますので、ご申し出ください。

酒人川の生態系調査が実施されました！

先月25日、酒人田園環境愛護会主催で、小学生以下の酒人川生態系調査がされました。魚つかみで、子供以上に大人が熱くなる場面もあり、楽しいひとときとなりました。



稲わら収集作業が始まりました！

稲わら収集および運搬作業が始まりました。組合では、牧場から堆肥を購入するかわりに、牧場へ飼料としての稲わらを提供し、耕畜連携・循環型農業に取り組んでおります。好天が続き、稲わらの品質も良好で、期待できる年になりそうです。



わら寄せ作業

梱包作業

パレット積み作業

オペレーター草刈総出を実施しました！

稲刈り直前の先月25日、役員・オペレーターによる草刈総出を実施しました。多数参加いただいたおかげで、刈取時期が早いミルキーQueen圃場は、当日午前中に草刈を終えることができました。

夕方からは、恒例の懇親会で疲れを癒しました。今後も、皆様の積極的な出役をお待ちしています。

